

## Pemko Padang Gelar Operasi Pasar Jelang Idul Adha, Catat Tanggalnya

Afrizal - [PADANG.XPRESS.CO.ID](http://PADANG.XPRESS.CO.ID)

Jun 11, 2022 - 12:05



PADANG, – Dinas Perdagangan (Disdag) Padang bakal menggelar operasi pasar menjelang Hari Raya Idul Adha.

Kadisdag Padang, Andree Algamar mengatakan, operasi pasar digelar dalam pekan depan, yakni Senin-Jumat (13-17/6/2022).

Operasi pasar digelar untuk mengantisipasi melonjaknya harga kebutuhan pokok jelang perayaan Idul Adha.

“Selama sepekan itu kita melakukan operasi pasar di empat tempat,” ujarnya seperti dikutip dari laman resmi Facebook Diskominfo Padang, Sabtu (11/6/2022).

Dia menuturkan, operasi pasar dimulai Senin (13/6/2022) di Kantor Balai Kota Padang di Aie Pacah. Pelaksanaan operasi pasar di tempat itu dilakukan selama dua hari, hingga Selasa (14/6/2022).

“Operasi pasar di Balai Kota kita gelar selama dua hari. Warga sekitar akan mendapatkan bahan pokok dengan harga terjangkau,” jelas Andree.

Pelaksanaan operasi pasar selanjutnya digelar di Kantor Camat Kuranji pada Rabu (15/6/2022). Kemudian, operasi pasar juga dilaksanakan di Kantor Camat Padang Selatan, Kamis (16/6/2022). Terakhir dilaksanakan di Kantor Camat Lubuk Begalung, Jumat (17/6/2022).

Andree menjelaskan, dalam menggelar operasi pasar tersebut, pihaknya bekerja sama dengan sejumlah distributor kebutuhan pokok, termasuk dengan sejumlah pelaku UMKM di Kota Padang.

“Bahan pokok yang dijual di operasi pasar kali ini seperti beras, telur, minyak goreng, gula pasir, tepung, cabai, bawang, dan kebutuhan lainnya,” papar Kadis Perdagangan.

Andree menyebut, pihaknya juga menyiapkan voucher bagi warga yang ingin berbelanja di operasi pasar tersebut. Dia berharap, operasi pasar kali ini dapat mengurangi beban emak-emak di Kota Padang yang harus selalu memenuhi kebutuhan pokok keluarganya.

“Melalui operasi pasar ini menjadi alasan tersendiri bagi Pemerintah Kota Padang untuk turut serta menyeimbangkan kebutuhan dengan keadaan,” sampainya. (\*\*)